

Alertó Maduro a primer ministro haitiano sobre plan colombiano para proteger a autores del magnicidio



Maduro conversó telefónicamente con el jefe de gobierno haitiano

Caracas, 29 jul (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, alertó a las autoridades de Haití del plan del Gobierno colombiano para proteger a los asesinos de Jovenel Moise.

“Hablé con el nuevo primer ministro de Haití, le dije que tuviera mucho cuidado porque todo el personal que ha mandado [Iván Duque] es para proteger a los mercenarios y desviar las investigaciones del magnicidio contra el presidente Moise”, dijo Maduro tras haber comunicado con el titular haitiano.

El líder chavista alertó también sobre la mafia que se encuentra en el poder en Colombia y no escatima en recurrir a cualquier tipo de crimen, incluso el asesinato, para materializar sus objetivos.

Recordó que una periodista alemana que reportaba las manifestaciones en la ciudad colombiana de Cali fue agredida y amenazada de muerte, y luego, detenida y deportada: “así funciona la mafia”, agregó.

Las advertencias de Maduro se produjeron en el mismo día que los haitianos volvieron a salir en las calles de Puerto Príncipe (capital) para expresar su protesta contra la situación de violencia que atraviesa el país centroamericano, así como de la ocupación de Estados Unidos.

Al final de la marcha, los participantes se congregaron frente a la embajada estadounidense y repudiaron la nueva solicitud del Gobierno interino a Washington que pide su ayuda para poner fin a la crisis social de Haití, agravada tras el asesinato de Moïse el pasado 7 de julio por un grupo de individuos.

Las investigaciones de las fuerzas de seguridad haitianas han determinado que el comando criminal estaba compuesto por 28 personas y, hasta el momento, han sido detenidos 18 colombianos y tres estadounidenses.

Cada día se revelan más dimensiones sobre huellas de Estados Unidos y su aliado, Colombia, en este crimen. Expertos alertan que el asesinato de Moïse podría convertir a Haití en una base militar de EEUU y un puente aéreo para lanzar ataques a otros países de la región.

El inicio de la primera ocupación militar estadounidense se remonta al 28 de julio de 1915, cuando sus militares desembarcaron en Puerto Príncipe para garantizar los intereses de las empresas norteamericanas en Haití, la cual dejó cerca de 30 000 muertos en sus 19 años de duración.

(HispanTV)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/265414-alerto-maduro-a-primer-ministro-haitiano-sobre-plan-colombiano-para-proteger-a-autores-del-magnicidio>



Radio Habana Cuba